

NOTULEN
RAPAT PERSIAPAN AKREDITASI
KOORDINASI BIDANG KEPANITERAAN DAN KESEKRETARIATAN
HARI : RABU, TANGGAL : 28 SEPTEMBER 2016

Hari / Tanggal : Rabu, 28 September 2016
Waktu : Pukul 08.00 WIB - selesai
Tempat : Ruang Sidang Cakra
Acara : Rapat Persiapan Akreditasi

Rapat dipimpin oleh Ketua Pengadilan Negeri Bangil dan dihadiri oleh 11 (sebelas) orang terdiri dari Wakil Ketua, Panitera, Sekretaris, Para Panmud dan Para Kasubbag.

Audit Internal agar segera dilaksanakan untuk itu Tim Audit Internal yang telah dibentuk agar segera melakukan rapat untuk memberitahukan kepada masing-masing bagian tentang pelaksanaan Audit Internal sesuai jadwal yang ditentukan.

Ketua Pengadilan dan Wakil ketua sebagai QMR meminta pertanggungjawaban kepada setiap Panmud dan kasubbag untuk menyelesaikan tugas dan tanggung jawabnya yang belum terselesaikan. Kasubbag Kepegawaian memberikan jaminan bahwa tugas pekerjaan yang belum selesai akan diselesaikan paling lambat tanggal 12 Oktober 2016.

Bagian IT agar menyelesaikan kontrak kerja deadline tanggal 3 Oktober 2016. Bagian Umum dan Keuangan alat kebersihan tidak boleh diletakkan di sembarang tempat, karena mengganggu pemandangan dan

harus dijadikan satu di ruang khusus dan diberi tanda. DIR di setiap ruangan agar diperbaharui sesuai dengan kondisi barang dan ruangan. Permintaan ATK harus direncanakan dan Pembelian ATK harus berdasarkan kebutuhan. Limbah sisa pekerjaan konstruksi agar segera dibersihkan agar tidak mengganggu pemandangan dan tampilan gedung. Ruang POSBAKUM dan Ruang Tunggu Advokat agar segera disediakan dan diberikan nomenklatur ruangan. Jam pulang kantor setiap tenaga kontrak/honor agar membersihkan ruangan yang menjadi bagian tugas kebersihannya.

Kepaniteraan Pidana agar mendata Barang Bukti yang berada di Ruang Barang Bukti dan Barang Bukti dalam perkara yang telah putus atau inkraht agar diserahkan kepada JPU atau pihak kejaksaan. Kursi Tamu di Ruang Jaksa agar dibuang karena telah rusak dan tidak layak untuk dipakai. Kotak TV diruang Jaksa harus dikeluarkan.

Bangil, 28 September 2016

**Ketua
Pengadilan Negeri Bangil,**

**Quality Manager
Representative,**

**Dr. GUTIARSO, SH., MH
NIP 19660508 199212 1 001**

**YAMTO SUSENA, SH., MH
NIP 19670112 199603 1 001**

Notulis Rapat,

**WAWAN PRIHIDAYANTO
NIP 19730524 199303 1 001**